



新年あけましておめでとうございます。昨年は、新型コロナウイルス感染症拡大予防の為、保護者の皆様にはいろいろとご協力頂きありがとうございました。今年も感染症予防に努めながら子ども達と元気に楽しく保育園生活を過ごす事が出来ますよう職員共々頑張っていきたいと思いますので宜しくお願いします。

井奥 めぐみ

1月の予定

- 4日(月) 自由保育
- 5日(火) 通常保育開始
身体測定
- 21日(木) お誕生会



1月生まれのおともだち

にしだ きいとくん 2才



12月のお誕生会



12月は4名のお友達が
お誕生日を迎えました。



ひよこグループ

今年度もいよいよ残り3ヶ月となりました。12月はクリスマス会にみんなの大好きサンタさんがプレゼントを持って来てくれましたね。手作りの帽子をかぶり、お歌を歌ったり、紙芝居を見たり、楽しい時間を過ごしました。まだまだ寒い日が続きますが、しっかり食べて、いっぱい遊んで体調を崩さないように元気に過ごしたいと思います。



らいおんグループ

早いものでらいおんグループで過ごすのもあと3ヶ月となりました。12月は園外保育で杭全神社公園へ行き元気いっぱい体を動かして遊んだり、クリスマス会ではクッキングで作ったケーキを食べサンタさんからプレゼントをもらったりと楽しく過ごすことが出来ました。1月も凧あげやコマ回し、カルタ取りなどお正月遊びを楽しみたいと思います。

クッキング



チューリップの球根を植えました



クリスマス会



杭全神社公園



あひるグループ

早いもので今年も残す所3ヶ月となりました。12月は初めての園外保育で杭全神社公園へ行き楽しい時間を過ごすことが出来ました。初めてのお箸でも「どうやって持つのー？」っと嬉しそうな表情で食事し頑張っていました。後半はクリスマス一色で「サンタさん来るかな？」っとお喋りし、クリスマス会ではちょっと緊張しながらもプレゼントをもらい嬉しそうな子ども達でした。2021年も子ども達の成長と一緒に見守り、色々な事に挑戦したいと思います。



いるか・きりんグループ

12月は日中暖かい日が多く、戸外でたくさん遊ぶ事が出来ました。ネットプレイや縄跳びを新しく挑戦し始め、楽しみながらも頑張って取り組んでいました。25日はクッキングをしたり、全グループ一緒にクリスマス会をして今年最後の行事を楽しみました。今月からきりんグループは卒園式の練習が始まります。午睡がなくなり、疲れやすくなるので体調を崩さないよう休息を取りながら過ごして行きましょう。



Instagram で保育の
様子を伝えています。

大念佛寺社会事業団

<http://www.dsw.or.jp>

ひらのドリーム園(06)6791-5410

